

Emergencia de aislamientos de *Klebsiellapneumoniae* portadores de kpcresistentes a ceftazidima/avibactam en Argentina

*Javier Garcia, Marcela Nastro, BelenMancino, Carlos Vay, Angela Famiglietti
Hernán Rodríguez.*

El Servicio de Bacteriología del Hospital de Clínicas “José de san Martin”, Facultad de Farmacia y Bioquímica Universidad de Buenos Aires, comunica la presencia de aislamientos de *Klebsiellapneumoniae* portadoras de KPC-8 resistentes a ceftazidima-avibactam en la región metropolitana de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Dichos aislados no poseen metalobetalactamasas y la CIM a ceftazidima-avibactam es superior o igual a 16 µg/ml

